

# Gerhard-Claas-Stiftung

KIRCHLICHE STIFTUNG ZUR FÖRDERUNG DER THEOLOGISCHEN WISSENSCHAFT



## „Wahrheitszeugen“ retten!

Baptistische Geschichte bewahren  
und digital zugänglich machen

Die Gerhard-Claas-Stiftung will die Sammlung der zentralen Gemeindezeitschrift des deutschen Baptismus 1879 bis 1941 komplett digitalisieren, um sie anschließend der Öffentlichkeit und der Forschung zur Verfügung zu stellen. Dafür werden Spendenmittel in Höhe von insgesamt ca. 15.000 € benötigt.

Vielen Dank für jede Unterstützung!

Weitere Infos und Onlinespendenmöglichkeit:

[www.gerhard-claas-stiftung.de](http://www.gerhard-claas-stiftung.de)

Gerhard-Claas-Stiftung · Johann-Gerhard-Oncken-Str. 7 · 14641 Wustermark  
IBAN: DE36 5009 2100 0001 3456 13 · BIC: GENODE51BH2